
 

 

平成２７年度第８回予防医学センター教員会議議事 

 

 

Ⅰ．日 時  平成２７年１２月２１日（月） １７時０８分～１７時４９分 

Ⅱ．場 所  医学部３階会議室 

 

Ⅲ．議事要旨の確認 

平成２７年度第７回予防医学センター教員会議議事要旨が確認された。 

 

Ⅳ．議 事 

１．先進予防医学共同大学院の運営体制について 

  森議長から本件について付議，先進予防医学共同大学院の運営体制について資料に基づ

き説明があり，審議の結果，今後においても３大学にて調整して行くことが承認された。 

 

２．先進予防医学オンライン・ジャーナルの共同発刊について 

   森議長から本件について付議，先進予防医学オンライン・ジャーナルの共同発刊につい

ては，引き続き検討をしていきたい旨説明があり，審議の結果，承認された。 

 

 ３．欧州（ドイツ及びスイス）夏季集中講義等について 

   森議長から本件について付議，平成２８年における欧州（ドイツ及びスイス）夏季集中

講義等について資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

 

 ４．その他 

 （１）間接経費及び奨学寄附金の運用について 

    森議長から本件について付議，間接経費及び奨学寄附金の運用について説明があり， 

   審議の結果，承認された。 

 

Ⅴ．報告事項 

 １．外国出張について 

   森議長から，外国出張について，資料に基づき報告があった。 

 （１）ボン・デュッセルドルフ・ハイデルベルグ・ベルリン（１１月１７日から１１月２４ 

日）について 

（２）ジュネーブ（１２月１日から１２月９日）について 

 

２．先進予防医学共同専攻入学説明会について 

   森議長から，１１月２８日（土）に開催された先進予防医学共同専攻入学説明会につい 

  て，資料に基づき報告があった。 

 

３．３大学における先進予防医学共同大学院の打ち合わせについて 

  森議長から，１１月３０日（月）開催された３大学における先進予防医学共同大学院の 

打ち合わせ内容等について，報告があった。 

（１）３大学合同によるＳ予防ガイダンスについて 

（２）Ｓ予防キックオフシンポジウムについて 

４．環境省「環境研究総合推進費」事業・研究成果報告について 

   森議長から，１２月１２日に実施された環境省「環境研究総合推進費」事業・研究成果 

報告について，資料に基づき報告があった。 

 



 

 

５．エコチル調査国際シンポジウムについて 

  森議長から，１２月１５日（火）に開催されたエコチル調査国際シンポジウムについて， 

資料基づき報告があった。 

 

６．共同研究（（株）クマヒラ）について 

  鈴木特任助教から，株式会社クマヒラとの共同研究について，資料に基づき報告があっ 

た。 

 

７．シンポジウム「在宅ケアイノベーションの拠点を目指して」について 

  佐々木特任助教から，１２月１４日（月）に開催されたシンポジウムについて，資料に 

 基づき報告があった。 

 

８．日独シンポジウム及びワークショップについて 

  森議長から，平成２８年３月２日から４日にて予防医学センター，シャリテ医科大学及 

びデュッセルドルフ大学との共同より開催予定の「社会要因・環境と健康に関する日独シ 

ンポジウム及びワークショップ」について，資料に基づき報告があった。 

 

９．教育研究評議会について 

   渡邉事務長から，１１月１２日（木）及び１２月１０日（木）開催の教育研究評議会の 

審議事項等について，資料に基づき報告があった。 

（１）教育研究評議会（１１月１２日）審議事項等について 

（２）教育研究評議会（１２月１０日）審議事項等について 

 

１０．大学運営会議について 

渡邉事務長から，１１月１２日（木），１１月２６日（木）及び１２月１０日（木）開催

の大学運営会議の審議事項等について，資料に基づき報告があった。 

（１）大学運営会議（１１月１２日）審議事項等について 

（２）大学運営会議（１１月２６日）審議事項等について 

 （３）大学運営会議（１２月１０日）審議事項等について 

 

Ⅵ．連絡事項 

１．次回の開催について 

森議長から，次のとおり連絡があった。 

平成２８年 １月１８日（月） 定例 １７時００分から 

 

以 上 

 

 

 

 


